



Landrat des Rhein-Sieg-Kreises
Herrn Frithjof Kühn
im Hause

nachrichtlich
Fraktionen

27.08.2013

Antrag zur nächsten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschuss 17.09.2013
hier: Optimierung des ÖPNV zum Haltepunkt Industriepark an Samstagen

Sehr geehrter Herr Landrat,

seit Geltung des neuen Nahverkehrsplanes ist an Samstagen der Busverkehr bzw. der ÖPNV für die Stadtteile Merl, Steinbüchel und Neue Mitte zum Bahnhof Haltepunkt Industriepark suboptimal. Während die Vorgebirgsbahn RB 23 im Halbstundentakt von und nach Bonn Hbf. fährt, verkehrt die Buslinie 843, die die genannten Stadtteile mit dem Haltepunkt Industriepark verbindet an Samstagen nur stündlich. Es gibt auch keine Möglichkeit, vom Haltepunkt Industriepark oder zum Haltepunkt Industriepark einen Taxibus zu benutzen.

Die SPD-Kreistagsfraktion beantragt daher, dass zumindest für die halbstündigen Verbindungen, in denen kein Anschluss zum Bus 843 besteht, die Möglichkeit eines Taxibusses eingerichtet wird. Noch besser wäre natürlich der Einsatz des Busses 843 als City-Bus vom Le-Mée-Platz zum Haltepunkt Industriepark.

Gerade samstags fahren viele Meckenheimer mit dem Zug nach Bonn, um dort einkaufen zu gehen oder an kulturellen Angeboten teilzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Sebastian Hartmann, Dietmar Tandler, Werner Albrecht, Ute Krupp und Fraktion

i.A. 